

Technik Brattig 27-2018

Liebe Mitarbeitende und Interessierte

DBB-MPI heute: 11

Wiederum bei angenehmem Spätsommerwetter konnte in Konolfingen an verschiedenen unserer Baustellen weitergearbeitet werden.

Ich wünsche Euch allen einen schönen Sonntag und eine gute nächste Woche.

Mit kameradschaftlichen Grüßen

Urs Gerber

DAMPF-BAHN BERN

Technik Brattig 27-2018

Zwischen dem 09.09. und 15.09. wurden...

- Mit unserem Dampfzug am SlowUp eifrig Leute und Velos herumchauffiert
- Am Habersack noch einmal Stemmarbeiten an diversen erneut seichenden Stehbolzen vorgenommen
- Die am SlowUp eingesetzten Wagen gereinigt
- Der C2 Nr. 6 auch aussen gereinigt und „gesealt“
- Beim F 17124 die Bar wieder montiert
- Beim Lisekessel mit dem Ausbohren der zu ersetzenden Stehbolzen begonnen
- Im BCF 4652 weiter hölzerne Fensterrahmen instandgestellt
- Die zukünftige elektrische Installation beim BCF 4652 besprochen

Informationen

- Allein auf unserem Dampfzug betragen die Billetteinnahmen am SlowUp rund CHF 4700.00. Der VHE fuhr elektrisch und hatte klar weniger Frequenzen als wir. Es gab offenbar Leute, die wegen den 2 Dampfzügen ins Emmental gereist sind und dann enttäuscht waren, als einer elektrisch geführt wurde...
- Die kleine Personenunterführung mit direktem Abgang vom Perron 2 in Konolfingen ist nicht mehr zugänglich. Wer vom Bahnhof zu unserem Depot gelangen will, benutzt fortan die grosse Unterführung in Richtung Kreuzplatz. Durch diese sind jetzt alle 3 Perrons erreichbar. Die kleine Unterführung wird zum Veloweg umfunktioniert.

Die nächsten Fahrten/Events

(Diese Rubrik wird laufend aktualisiert)

- 06./07.10 Teilnahme von Lok BSB 51 an den Huttwiler Dampftagen
- 14.10. öffentliche Fahrt auf der Emmentalbahn mit dem Habersack (Saisonschluss)



Ob gross, ob klein, bei der Dampfbahn Bern können alle Mitarbeitende sein!

Links im Bild unser neustes und wohl grösstes Mitglied, Manuel Burkhalter. Er hat am letzten Sonntag seinen Beitritt zum Verein eingereicht. Er will uns als Fahrdienstgehilfe/Lokführer, sowie im Unterhalt in verschiedenen Bereichen unterstützen. Daneben unser langjähriges Mitglied Markus „Küsu“ Messerli, liebevoll auch etwa „Bonsai“ genannt. In Konolfingen ist er vor allem für die Grünpflege zuständig und hilft auch beim Fahrzeugunterhalt mit.

Das Foto entstand anlässlich des SlowUp vom 09.09.2018 in einer Pause in Sumiswald-Grünen. Manuel gab hier seinen Einstand als FgH und Küsu wirkte beim Veloverlad mit!

Foto: Roli Hunziker

Mit kameradschaftlichen Grüssen

Roli Hunziker